

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ein Jahr ist um, ein neues hat begonnen: Silvester in Wien. Foto: apa/Hans Punz

Das Jahr ist alt und will verabschiedet werden – das Jahr ist neu und will empfangen sein. Silvester in Wien: Die ganze Innenstadt ist Partyzone am 31. Dezember, und auch auf dem Rathausplatz und im Prater wird gefeiert. Seit mehr als einem Vierteljahrhundert ist dieser Wiener Silvesterpfad eine der winterlichen Hauptattraktionen der Bundeshauptstadt. Rund 60 Gastronomen servieren Punsch, Glühwein und kulinarische Spezialitäten wie feine Pfannengerichte, scheinbar Einfaches wie Sacherwürstel oder Deftiges wie Gulaschsuppe, und wer Süßes mag, kommt bei Kaiserschmarrn und Neujahrskrapfen auf seine Rechnung.

Die ganze Stadt ist Partyzone

Zahlreiche Stationen sorgen mit Showprogramm, Walzer, Operette, Rock, Pop, DJ-Lines und Schlagermusik für Unterhaltung. Wer es eine Spur ruhiger haben will, begibt sich auf die Klassikmeile am Graben, wo man übrigens am Nachmittag Blitz-Walzer-tanzkurse der Wiener Tanzschulen besuchen kann. Zum Feuerwerk um Mitternacht auf dem Rathausplatz und im Prater ein paar Walzerschritte machen – das gehört dann schon irgendwie dazu! Wer für die „Fledermaus“ von Johann Strauß in der Wiener Staatsoper keine Karten mehr bekommen hat,

Ein Abschied und ein Anfang

Seit rund einem Vierteljahrhundert verabschiedet der Wiener Silvesterpfad das alte Jahr und nimmt das neue mit Tanz und Feuerwerk in Empfang.

braucht nicht zu verzagen, sie oder er können dennoch dabei sein, denn die Aufführung wird live auf den LED-Screen auf dem Herbert-von-Karajan-Platz übertragen. Zuvor werden dort ab 14 Uhr eine Reihe der schönsten Opern- und Ballettszenen zu sehen gewesen sein.

Einzigartige Stimmung zum Jahreswechsel herrscht auch bei Schiffsrundfahrten auf der Donau, beim Hofburg Silvesterball und bei Silvestergalas im Wiener Rathaus sowie in den meisten Hotels im Innenstadtbereich.

Schließlich um Mitternacht heißt es dann „Alles Walzer“, dann verwandeln sich die Straßen und Plätze der Innenstadt und der Prater in Österreichs größten Ballsaal – und nach dem Läuten der Pummerin tanzen die Gäste des Silvesterpfads in ein neues Jahr. Damit das auch friedlich geschieht, hat die Po-

lizei schon im Vorfeld weitreichende Sicherheitsmaßnahmen ergriffen und angekündigt, deutlicher und stärker als bisher ihre Präsenz zu zeigen.

Den Neujahrs-Morgen dann kann man mit einem Katerfrühstück auf dem Rathausplatz beginnen (ab 10 Uhr) – und dann auf einer Großbildleinwand den Wiener Philharmonikern unter Gustavo Dudamel zusehen und zuhören, wenn sie mit ihrem traditionellen Neujahrskonzert den einen Jahresbeginn überwiegend im Dreivierteltakt wagen.

Silvester in Wien

Diverse Events, in der Innenstadt von 14 Uhr bis 2 Uhr früh.

Genauere Informationen über alle Veranstaltungen unter www.wien.info/de/musik-buehne/silvester